

携、一番大事なものは地域の
方々の教育に対する参画と協
働による教育の盛り上げにつ
いての啓発がもっと必要と考
えています。

健全財政の構築

Q 健全財政の構築につ
いて、滞納整理、税収

の確保に対する改革マニフエ
ストによるワーキンググルー
プの現在の取り組みは。そし
て未収額を少しでも減らす対
策としてどのような話し合い
が今なされているのか、その
作業状況についてお尋ねする。

A 現在、滞納整理ワー
キンググループの中

では、市税、公共料金等の未収
金額を減らすための対策に取
り組んでいまして、特に現在
は支払督促制度という、正式
な裁判の手続をしなくても判
決等と同じように、裁判所か
ら債務者に対して金銭などの
支払いを命じる督促状を送っ
てもらえるという制度があ
り、こういった制度について検
討しています。また、少額訴訟
制度ということがあります。60万
円以下の金銭支払いに関する

訴訟が対象となっており、こ
ういった制度の導入に向けて現
在検討を進めているところで
す。また、収納業務の効率化を
図るといことで、現在、収納
課を中心として徴収の一元化
についても検討中です。

市長が地公法違反で告発さ れていることによる市政へ の影響と行政サイドの対応

Q

1日も早く市長と議
会を両輪として、加

西市を前へ進めていくために、
市役所、議会の両方のはじめ
をつけないとならないと思う。
議会の職権の濫用によって今
日の市政の混乱を起こし、多
くのマイナスが出たと思うが、
どのように思っておられるのか。

A

市長が失職し、出直
し選挙というのは、

対外的には加西市のイメージ
が落ちましたし、県下、中央政
府等との重要交渉を進めてき
たバックグラウンド、信用力さ
えおとしめられたと思ってい
ます。加西市の重要な時期に、
市政の混乱を招いたことは、
私自身に一端があるにせよ、
本当に残念で仕方ありません

ん。加西市全体の損失だった
と思っています。市民の信頼
回復のために、こういった形で
やればいいのか、特に市役所サ
イドとしてどういいうけじめの取
り方があるのか等につきまして
これから鋭意考えていきます。

人事委員会に準ずる制度の導入

Q

職員の採用について
は、市長だけでなく、

市の幹部が関わることで手心
を加えてくれということにな
れば、いくらでもできるのでは
という疑念が多く言われた。
それが事実でなくても、うわ
さが一人歩きして、行政の信
頼の根幹を揺るがすものにな
っていると感じた。この際15
万人以上の自治体で採用され
ている人事委員会を費用が要
っても、専門家、地方自治に詳
しい先生や弁護士等で構成を
して採用をしていくというふ
うな方式をとってはどうか。
完全な第三者によって選考委
員会を設定し採用をしてい
く、信頼を取り戻すまでやって
いくということが重要だと思
う。ぜひ一つの提案として考
えていただきたい。

A

既に第三者2名に入
ってもらい、この間の
採用面接もさせていただきま
した。今までは、外部の委員は
一切入らず、市役所の職員だ
けでやってきたわけです。第三
者委員は市長が就任当初から
やっていることで、それだけで
も大幅に公明正大に取り組ん
でいることをご理解いただき
たいと思います。全員を第三
者委員でやるか、一部もう少
し増員して半分ぐらいでやる
かは、今後の検討課題ですが、
前向きに検討させていただきます
と思います。

鶉野飛行場の払い下 げに伴う今後の計画

Q

鶉野飛行場の払い下
げについて、本当に払

い下げになるのかというよう
な質問があった。しかし、私は、
今年の初参会でも鶉野南、北
中の地区の公民館に行き、初
参会で払い下げになると言っ
ているが、執行者側はもっとP
Rしないといけないと思う。
どのように考えているのか。

A 昨年の4月と本年度
の8月に、大阪の防

衛施設局の施設部長との面談
を行っており、市が有効活用
を計画するのであれば協力は
する。また、加西市が有効活用
を考えていることは、大いに
歓迎していると聞きました。
払い下げの可能性については、
国の財政構造改革の一環とし
て、平成18年2月に国有財産
法が改正をされ、国有財産の
民間利用やその売却等、有効
で効率的な活用が促進される
ということ、市が具体的な
計画を作成し、防衛省へ提出
することによって、事業承認が
得られれば、払い下げが可能
となっております。PRの不足に
ついては7月、8月に鶉野飛
行場の跡地について広報等で
市民提案をしたところ、地元
の鶉野町や周辺の方からいろ
んな意見があり、地元への説
明が不足していたことを知り
ました。今後、跡地計画を進
めていく中で、いろんな意見
がありますので、地元調整を
図りながら事業を進めていき
たいと考えています。